



Último Foro en Culiacán debate la Reforma Judicial: Clamor por justicia eficiente y accesible



La titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, a través de un video, enfatizó que la reforma propuesta busca asegurar que las decisiones de los jueces sean imparciales y apegadas a los derechos humanos. “La reforma será un parteaguas en la historia contemporánea de México”, aseguró Rodríguez, subrayando la necesidad de recuperar la credibilidad del sistema judicial. Además, destacó la importancia de mecanismos ágiles para otorgar preliberaciones y amnistías a grupos vulnerables, como indígenas, mujeres y personas con enfermedades terminales.

Rubén Ignacio Moreira Valdez, coordinador del grupo parlamentario del PRI, planteó que la reforma debe incluir un presupuesto más federalista y asegurar que los ciudadanos tengan acceso a una defensa justa, incluso si no pueden pagar un abogado particular. Moreira subrayó que la reforma debe enfocarse en mejorar la justicia, no solo en modificar la estructura del Poder Judicial.

<https://mayacomunicacion.com.mx/ultimo-foro-en-culiacan-debate-la-reforma-judicial-clamor-por-justicia-eficiente-y-accesible/>